

Ca y est !

La cloche de la cathédrale Notre Dame de Strasbourg vient de sonner les derniers coups de 10h00 et déjà le groupe des 32 retraités « aventuriers touristes » est autour de la maquette en bronze située sur la place du château.

Le rallye touristique peut donc commencer.

Manon, notre guide du jour, nomme les participants des 5 différents groupes constitués : Orange, rose, rouge, bleu et noir.

Elle nous explique clairement les règles et objectifs du rallye : répondre aux différentes questions posés dans le petit road book et concernant plusieurs lieux dans la ville au départ de la cathédrale. Ainsi nous allons visiter la place du marché Gayot, place Saint Etienne, place de la république, place Gutemberg, découvrir la place saint Thomas, la Petite France, la Grand rue, la place du corbeau. Puis retour vers Notre Dame

Chaque groupe choisit son trajet, répartit les rôles et c'est parti.

Certains s'élancent de suite, d'autres essaient de résoudre des énigmes, d'autres encore choisissent le meilleur itinéraire pour arriver à finir le rallye dans la durée impartie, c'est à dire 2 heures et 1/2.

Nous allons découvrir ou redécouvrir certains trésors cachés de la cathédrale, tel quel le « cul qui pète », l'obus dans la façade d'un immeuble, le corbeau qui trône sur un angle, ou encore l'aigle au dessus de la porte d'entrée du palais de l'empereur (palais du Rhin).

Petite récompense aussi à mi parcours via quelques douceurs gagnées dans une grande biscuiterie alsacienne et qui nous redonnent de l'énergie !

Le temps file vite, les réponses aux énigmes sont soigneusement notées sur notre feuille de route.

Déjà 12h30, il faut se rendre au point de rendez vous, le restaurant du Dauphin au pied de la cathédrale

Manon, notre guide, qui nous a suivi à distance tout au long de nos parcours, vérifie les résultats de chaque groupe et comptabilise les points.

Suspense ...l'équipe bleu est en 2^e position et c'est la noire qui gagne le challenge. Chaque gagnant de cette équipe reçoit alors un beau sachet de macarons en guise de récompense.

L'apéro arrive, le succulent repas se déroule dans une très grande convivialité et vers 14h30 les derniers participants quittent le restaurant. Contents et heureux.

Ce rallye nous aura rassemblé le temps d'une demi journée bien ensoleillée et nous aura aussi permis de mieux connaître Strasbourg et quelques unes de ces belles facettes.

A refaire l'an prochain ?